

Polisi RW Ngaserlok Bersama PR IPNU- IPPNU Larangan Tokol Tlanakan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 26, 2023 - 18:42



PAMEKASAN - Polres Pamekasan melaksanakan Ngaserlok (Ngaji Bersama Pelajar NU Larangan Tokol) PR IPNU IPPNU Larangan Tokol, Kec. Tlanakan, Kabupaten Pamekasan, Madura, Jawa Timur bertempat di Dusun Tengah 2 Ds Larangan Tokol pada Senin (23/10) lalu.



Selain Ketua PR IPNU-IPPNU Larangan Tokol dan anggotanya, kegiatan Ngaserlok juga di hadiri langsung oleh Ketua MWCNU Tlanakan K. Abd. Kholik Muzakki serta sebagian besar ketua PR IPNU-IPPNU se Kecamatan Tlanakan.

“Alhamdulillah acara berjalan lancar, semoga apa yang sudah kami sosialisasikan tentang pengenalan “TINDAK PIDANA CYBER CRIME” kepada para pelajar dapat di mengerti oleh peserta,” ujar Aipda Moh. Sakur, S.H. yang saat ini menjabat sebagai Kaurmintu SatreskrimPolres Pamekasan yang saat acara Ngaserlok mewakili Kasat Reskrim Iptu Doni Setiawan S.H.

Lanjut kata Aipda Moh. Sakur, SH, tujuan diadakannya Ngaserlok ini untuk mensosialisasikan UU dan amanat kepada masyarakat.

“Semoga ini mereka semua paham pentingnya bersosialisasi di media yang baik dan benar,” jelasnya.

Selain itu Moh Sakur, S.H. mengharap IPNU-IPPNU dapat menjadi pionir dan garda terdepan dalam menangkal berita-berita hoax, khususnya pada pesta demokrasi Pemeliharaan Umum tahun 2024 mendatang.

Personil Satreskrim Polres Pamekasan Aipda Moh Sakur juga merupakan Polisi RW di Desa Larangan Tokol Kecamatan Tlanakan Polres Pamekasan

Harapan kami acara lancar, tentu dapat diterapkan di lapangan, oleh masyarakat khususnya para Pelajar NU PR IPNU-IPPNU”pungkasnya.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto menyampaikan, bahwa kehadiran Polisi RW ini tidak lain untuk mendakatkan Polisi dengan masyarakat serta juga untuk membantu masyarakat agar lebih

mudah dan efisien dalam memberikan pengaduan dan agar dapat selalu hadir dalam setiap kegiatan yang bersifat penting bagi masyarakat dan setiap permasalahan yang terjadi di lingkungan masyarakat", terang, Kamis (26/10/2023).